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Senhor Presidente, 
Senhores (as) vereadores (as): 

0 vereador abaixo assinado, no uso da atribuição que lhe confere o 

Regimento Interno, solicita a Vossa Excelência que seja submetida a presente 

indicação para apreciação do Plenário: 

Que o Poder Executivo Municipal viabilize através de sua Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços Públicos, para implantação de calçadas na Rua José 

Silva Ramos, continuação da Rua C-11 na travessia da Ponte do Córrego Sujo entre o 

Bairro Alcides Junqueira e Residencial Canaã. 

JUSTIFICATIVA: 

Com o crescimento da cidade de ltuiutaba, vários Bairros novos ainda estão 

carentes de infraestrutura, uma das principais é a perigosa travessia da Ponte do 

Córrego Sujo entre o Bairro Alcides Junqueira e Residencial Canaã, sendo que por 

falta de uma calçada naquele local, diariamente milhares de pedestres e crianças 

necessitam usar a rua para fazerem o trajeto entre estes bairros, podendo facilmente 

(principalmente 6 noite) ocasionar algum acidente ou atropelamento. 

Tentando minimizar o máximo possível o custo deste projeto, sugiro que a 

construção destas calçadas seja feitas com material de entulho reciclável pelo qual a 

nossa Prefeitura já possuem acesso. 

Lembrando que esta calçada deve seguir as normas ABNT — Associação 

Brasileira de Normas Técnicas. NBR 9050: 2004 — Acessibilidade a edificações, 

mobiliário, espaços e equipamentos. 

s Sessões, 10 de Fevereiro de 2020 
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